

**Admission de Sotto la Mole comme membre de l'I-AEP**  
(IAEP :Inter-associatif européen de Psychanalyse)

La demande d'intégration de Sotto la Mole à l'I-AEP est acceptée à l'unanimité par les 14 associations constituant l'Inter-associatif.

Une par une, elles ont témoigné des effets de ce désir, tenu depuis plus de deux ans et soutenu de façon déterminée et pertinente pour la défense de la psychanalyse laïque lors des séminaires européens (Avignon 2013, Ravenne 2014, Paris février 2015, Turin mai 2015, Bruxelles, juin 2015, Paris septembre 2015), comme dans celui que Sotto la Mole a organisé avec brio à Turin en mai 2015. Les associations de l'Inter soulignent la chaleur des échanges, la qualité et la vitalité des interventions manifestant le positionnement de Sotto la Mole et son implication quant à la transmission du travail de l'inconscient pour un sujet en analyse, la formation des psychanalystes, la place de la psychanalyse dans les institutions et dans la cité. Cette dynamique désirante a favorisé un resserrement des liens entre associations de l'Inter-associatif et dans chaque association. Elle permet à l'Inter-associatif de réinterroger sa propre position sur des questions actuelles concernant l'articulation du sujet au social et au politique en lien avec la question du pouvoir et de la liberté.

La Coordination de l'Inter-associatif européen de Psychanalyse,  
Paris, 18/19 septembre 2015